

# Pétition

## Service Public

# télécommunication



Accepté par la Session des jeunes par 67 voix contre 49

**Année:** 2006  
**Thème:** Service Public  
**Destinataire:** Conseil fédéral  
**Type d'entrée:** Pétition

### Contenu:

Nous demandons au Conseil fédéral de modifier la Loi sur les télécommunications (LTC) pour que tous les exploitants de réseau à large bande mettent leur réseau à la disposition d'autres prestataires de services.

Il incombera à la Confédération de fixer leurs prix. En outre, pour garantir la protection des investissements effectués, diverses mesures devront être prises et d'autres incitations proposées afin de stimuler les organismes concernés à poursuivre leurs investissements ailleurs, aussi pour que ces réseaux soient élargis davantage et mieux administrés.

### Justification:

### Informations intéressantes sur le thème et Document

### Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé